

## Pimpin Korp Raport Pindah Satuan, Dandim 0831 Surabaya Timur Ucapkan Terima Kasih Atas Dedikasi dan Pengabdian Anggota

Arif Rido - [SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 15, 2022 - 21:38



Kodim Tipe A 0831/Surabaya Timur kembali melepas 2 Orang personil terbaik Pindah satuan (Korps Raport) acara pindah satuan dilepas oleh Komandan Kodim (Dandim) Tipe A 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan. SIP, M.Han. diMakodim jl. Mulyorejo Indah 1 No. 4 Surabaya , rabu (15/06/2022)

Kegiatan upacara Korps raport pindah satuan dilaksanakan dengan menerapkan

protokol kesehatan serta dihadiri oleh Para Pasi Kodim, Danramil jajaran dan perwakilan Anggota Bintara dan Tamtama.

Acara corp raprt pindah satuan tersebut melepas Pasi Pers Kodim Mayor Chb Rustinik yang akan pindah ke Babinminvedcadam V/Braawijaya, sedangkan PNS Budi akan Pindah ke Korem 084/BJ.

Acara tradisi laporan Korp Raport pindah Satuan ini dilaksanakan adalah sebagai salah satu cara untuk memberikan penghargaan dan semangat kepada anggota yang pindah Satuan dan juga menumbuhkan rasa bangga terhadap satuan lama, karena telah mendedikasikan, mencurahkan segala usaha dan upaya demi kesuksesan dan kemajuan Satuan.

Dalam sambutannya Komandan Kodim Kolonel Inf Yusan Riawan. SIP, M.Han. menyampaikan bahwa dirinya atas nama pribadi dan Satuan mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prajurit dan PNS yang melaksanakan pindah satuan atas pengorbanan, pengabdian, loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan guna mendukung pelaksanaan tugas pokok Satuan.

“Secara Pribadi dan atas nama Satuan kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prajurit yang melaksanakan pindah satuan atas pengorbanan, pengabdian, loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan guna mendukung pelaksanaan tugas pokok,” ucap Dandim.

Mengakhiri Sambutannya Dandim Berpesan dan mengajak kepada seluruh personel untuk selalu memanjatkan Do'a dan bimbingan Tuhan Yang Maha Esa dalam menjalankan tugas pengabdian keprajuritan demi NKRI yang sangat-sangat kita cintai. tutup Dandim.